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An die
Stadt Aurich
Herrn Bürgermeister Windhorst
Bgm. -Hippen-Platz
26603 Aurich

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

di,eGruppe SPD/GAP bittet sie' den Tagesordnungspunkt "Erarbeitung
Klimaschutzkonzept" auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Um-
weltausschusses am 6. 2. 2017 zu setzen und dort die nachstehende Anfra-
ge zu beraten sowie ggfls. hierzu Beschlüsse zu fassen.

Da die aktuelle Ratsperiode etliche neue Mitglieder umfasst bitten wir den
im Anhang beigefügten Vortrag des Klimaschutzmanagers der Stadt Em:
den beizufügen.

Umsetzung Klimaschutzkonzept

MitBeschluss vom 10. 12. 2015 hat der Rat der Stadt Aurich folgenden Be-
schluss gefasst:



;D^staodtAun^beantra?t beimBundesministerium für Umwelt, Natur-
z'-Bau.und Reaktorsicherheit über den Projektträger~'Jülich'^'Püu)^'i--

^, n, iuschuss, fürdIeErstellun9einesu Klrm a'sch^TkoL nT^^^
Aurich" (s. anliegenden Antrag").

A,ufNa^.hfra?e aufder sitzung des Verwaltungsausschusses am 25. 1. 2016
^ur^sfitäd!r^rwalt^le riä^^l'^^S^i^;]sä1
^^SFS%raum'im:september^lol6cfü;'^^^S^
vA^LWeltere Na-chfrage. auf der sitzun9 des VA am 7. 11. 2016 erläuterte die
^eZa'IL;ncg'. s.iearbe^an. der Umsetzung desAntrages'undw'ertTau^ dTr
nac.hstenj^ng des ^Ausschusses einen'Sachsta3ndsberich^abTie°fernuc
(s. A.nhann9AD ies ist. wederauf den Sitzungen des'Baua'u'sschus^s"a'm''
i3 12 .20"16-sow!e, 10-1 . 2017 geschehen; Zudem~ist'für"di7E'rarJbTt
eines Klimaschutzkonzeptes originär der Umweltausschuss zu^dig'.'

.
A"e..um.lle_9enden ostfries'schen Städte haben seit Jahren ein Klima-
schS^T!, e^beLte^KILmas, chutzman^'er"ein^^^
^,be;wiegencLaus Mittel des Bundesumweltamtes'fi^nz'iert werdet a^'i'e
du^ein.so^es_K. on,2e^e, rarbei.tetenKiimasc^^^^^
^lr^, oiTchJmnvolLsondem-führendurchweite-re'Förderun^en''suei^
^les Bundes und des Landes zu Einsparungen imHaushait'deur"S<tadt^'uc"

£SrS'S|,r.°SeTrje« um°ehend ^- '-»"-sen Pro-
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Aunctl. 24.09.201;
An die
Stadt Aurich

Herrn BürgRrmcister Windhorst
Bgm. -Hippen-Platz
26603 Aurich

Sehr geehrter Herr Büröermeisler,
wir möchten Sie bitten folgenden Artlrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung
rios Ausschusses für Umwelt Vcrtwhr und Eneryie am 26. 11. Bowte rier Ralssitzung
am 10. 12. zu seLen.

Antrag: Erstellung eines Klimaschutzkonzeptes-fürdie Stadt Aurich

Die Stadt Aurichhcentfagt beim BLindesumweltministeriumfürUmwelL Naturschutz, Bau
und Reaktorslchefheil über den PrüjektträgerJülich (PtJ) einen Zugchyss füf die Erstel.
lung sine& Klimäschulzhonzeples ftjr die Sladt Aurlch.
Anträge auf Zuwsnduiiü können vom 1. 1. bis 31. 3. belmPro)ektträger Jülich (PtJ)sin-
gereicht werden.

Begründung:

Viele Kommunen wie Emden und Norden haben bereits ein Klimüschutzkonzept ertl-
wickelt und dadurch auch die (Vlöylichkeit erhalten, 'weitere Fördergelder für riin Fin-
slüiluns von Klimaschutzmanagern zu erhalten, wclcho ('Je Umsebiung dieses

TOP 7. 5: Sachstand Klimaschutzkonzept
Sitzung: 25.01.2016 VA/55/2016

L^:
Herr Siebels-Michel fragt nach dem aktuellen Sachstand zum Klimaschutzkonzept. Frau
Krantz antwortet, dass die Verwaltung auf der Suche nach einem Partnerbüro sei. Ziel der
Verwaltung ist es, sich im 2. Förderzeitraum im September zu bewerben für die Förderung
eines Klimaschutzkonzeptes.



TOP 6. 10: Klimaschutzantrag
Sitzung: 07. 11. 2016 VA/76/2016

Herr Siebels-Michel erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand zum Klimaschutzantrag.
Frau Krantz teilt mit, dass die Verwaltung aktuell an dem Antrag arbeitet und die wesentli-
chen Punkte des Vertrages prüft. Ein Sachstandsbericht werde in der nächsten Sitzung des
Bauausschusses erfolgen.


